
江別市立大麻小学校 えべつ型コミュニティ・スクール 

【第３回学校運営委員会】 

 今年度３回目の学校運営委員会を１月２０日（水）に開催いたしました。この日は大麻

中学校の学校運営委員会もあり、委員が重複する関係から大麻中学校で行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

運営委員会では、学校側から学校評価の経過の説明・自己評価について資料

（PowerPoint）を用いて説明しました。その後、学校関係者評価を行いました。 

 

委員会の内容 

・校長挨拶 

・経過報告 

・令和６年度の学校評価について 

・令和６年度の自己評価について（達成状況の評価・改善方策） 

・令和６年度の学校関係者評価について（自己評価・改善策の適切さ、評価意見）      

・次年度の学校運営委員の委嘱について 



 

頂いた御意見・ 

◎令和６年度学校評価について 

 ・・・経過と今後の予定について委員の皆さんにご理解いただいた。 

 

◎自己評価について（達成状況の評価・改善の方策について） 

・行事に関わる評価が上がっている。できる取り組みの中で子どもたちに達成感、成就感を味合わ

せる取り組みを行い、子どもたちも満足している姿から評価が上がっているのが予想できる。今

後も継続して取り組んでほしい。 

 

・性教育の講師について、５・６年生に SSWの田村先生、１・２・３年生は市立病院の職員の方

という外部講師に依頼しているという充実した性教育が行われているのは非常に評価できる。 

 

・通知表の所見が年１回になったことに関して、それに代わる方策として、個人懇談を９月に設定

したこと、そこで半期の学力の様子を資料で提示しながら子どもたちの今後の支援のしかたを考

えていく取り組みは評価できる。 

 

・本校児童だけでなく、大麻中校区の児童生徒の学習面や生活面の実態を考えながら、指導を進め

ているのは評価できる。 

 

◎学校関係者評価について（評価意見） 

・いじめ防止に関わる取り組みの評価が高く、向上していることから、達成状況は A評価でよい。 

 

◎その他 

 今後も、一人二人の意見に惑わされることなく、しっかりと子どもたちの実態、保護者や地域の

思いを受け止めながら教育活動を進めていってほしい。 

 


